



## ¿Y la ciencia qué? Álvarez-Buylla comparece de lejitos y culpa a “ciencia neoliberal” de atrasos

“Yo no sé qué temor tenga usted con la Cámara de Diputados o Senadores”, sentenció el diputado jalisciense de Movimiento Ciudadano, Mario Rodríguez Carrillo, al reprocharle a María Elena Álvarez-Buylla su negativa a presentarse de manera presencial ante los legisladores mexicanos, a pesar de que se le ha pedido que comparezca en reiteradas ocasiones ante las comisiones respectivas de ambas cámaras.

En un formato restrictivo para los miembros del Poder Legislativo, pero autorizado por los morenistas, petistas y demás afines a la 4T, la directora del Conacyt expuso, durante una sesión virtual de más de cinco horas, sus percepciones personales de las acciones de administraciones pasadas, a las que llamó como parte del desarrollo de una “ciencia neoliberal”, ante lo cual se le hicieron las observaciones relativas a la inexistencia de ese concepto, en especial por parte del diputado panista Juan Carlos Romero Hicks, exdirector general del Conacyt durante el sexenio de Felipe Calderón, quien le señaló que es la primera directora de esa institución que se ha negado a comparecer ante las comisiones de las cámaras, y que hasta el momento persistía su negativa a reunirse con exdirectores y rectores de las Universidades.

La sesión prácticamente transcurrió plagada con apuntes ideológicos de lo que a juicio de la titular del Consejo comprenden algo llamado “Ciencia Neoliberal” y cómo en los años anteriores a la actual administración operaron con transferencias de recursos a entidades privadas, sin embargo, cuando se le cuestionó sobre sus resultados actuales, a prácticamente cuatro años del inicio de la administración morenista, la funcionaria se limitó a exponer una serie de datos que fueron calificados como alejados de la verdad por los legisladores de la oposición, a lo que la responsable de la ciencia nacional expresó, a la manera del presidente, que esos eran sus datos. Incluso expresó, ante el cuestionamiento de varios legisladores, que coincidía con la postura del presidente de “cambiar algunos indicadores” para que se refleje mejor la situación nacional.

<https://www.m-x.com.mx/al-dia/y-la-ciencia-que-alvarezbuylla-comparece-de-lejitos-y-culpa-a-ciencia-neoliberal-de-atrasos>